



15 Pièces

400 m²

Réf. 1306 VM

1 890 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence BEC CAPRON IMMOBILIER , spécialisée dans les biens de charme et de prestige vous présente cette perle rare nichée au coeur du prestigieux Parc du Luberon . À seulement 9 km de Forcalquier et à 20 minutes de l'A51, cette propriété et sa rivière à l'abri des regards et des nuisances est un havre de paix . Datant du XVIIe siècle, cet ancien moulin chargé d'histoire a été minutieusement rénové pour allier charme d'antan et confort moderne. Nichée au coeur d'un parc de 7500 m2, cette demeure de 400 m2 habitables environ , marie subtilement l'authenticité des matériaux anciens à des ...

The BEC CAPRON IMMOBILIER Agency, specializing in charming and prestigious properties, presents this rare pearl nestled in the heart of the prestigious Parc du Luberon. Just 9 km from Forcalquier and 20 minutes from the A51, this property and its river, sheltered from prying eyes and nuisances, is a haven of peace. Dating from the 17th century, this old mill steeped in history has been carefully renovated to combine old-world charm and modern comfort. Nestled in the heart of a 7,500 m2 park, this residence of approximately 400 m2 of living space subtly combines the authenticity of old ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

